



社内報 2024年 9月号 NO79

令和6年・全社目標 「人の為になる事を考え、動き、自分の考えを発信する」

各営業所月間目標 10月

・札幌営業所 <<プロならば譲る想いで安全運転!!>>

・旭川営業所 <<早めのヘッドライト点灯をする!!>>

・帯広営業所 <<譲る気持ちで安全運転!!>>

旭川営業所・陸運支局



巡回指導報告

巡回指導報告書

総合評価 A



運送会社は2年から3年位の周期で巡回指導が入り法令遵守されているか細かく調べられて改善命令が出されます。その結果次第では車の稼働停止処分や最悪なケースでは営業停止になる事もあります。最近30日の営業停止処分を受けて廃業した会社もあります。特に今年は2024年問題もありますので例年にも増して厳しい指導があるとされていました。日報・点呼簿・配車表などが整備されているか？ 点呼は確実にされているか？ アルコールチェック・運行前点検は確実にされているか？ そして運行内容ですが労働時間、休憩時間、休息、長時間運転の有無・皆さんの健康管理など・皆さんに何時もお願ひしている所ですが細かくチェックされた様です。

その結果……。「大変良くされています。素晴らしいです。」と花丸を頂きました。これも日頃の積み重ねです。皆さんのご協力を深く感謝いたします。

事務員さんが10月一杯で退職されます。

本当に長い間お疲れ様でした。事務員さんがドライバーさんだった事を皆さんは知っているでしょうか？ 古くは冷凍食品の市内配送から協力頂いて毎日長時間労働にも文句を言わず走り回っていました。間違いなくこの Sun.K 物流の礎を築いて下さった方です。当時は駆け足も出来ました。最近ではやはり寄る年波には勝てずあちこちにガタが来ているそうです。また江別からの通勤は大変だったと思います。特に冬は自宅の雪はねをしてからの出勤だそうで「今年は自信がないなあ」と冬が来る前にいよいよ身を引く事になりました。之まで共にお仕事して頂き心から感謝いたします。誠にありがとうございます。今後はお孫さんと仲良く過ごされる事と思いますが何時までもお元気で今後の末永い御健勝と御活躍を心よりお祈りさせていただきます。大変、お疲れ様でした。

本人さん

「この度、10月末を持って退職する事になりました。長い間御付き合い頂きまして誠にありがとうございます。入社当初は白魚の様な指をしていたので(笑)ピーピーバンドで良く指を切っていました。年を重ねるごとにお蔭様で熊の手と言われるほど大きく丈夫になりました。先代の頃には色々ご迷惑をお掛けしましたが何時も優しくして頂きました。その時の顔を今もはっきり思い出します。本当に有難い存在でした。車を降りてからはパソコンも初めての私を事務所で使って貰いましたが今日まで置いて頂き只々、感謝です。これからは同居の孫と仲良く過ごして参ります。最後に Sun.K 物流の更なる御発展と皆様の御健勝と御活躍を心よりお祈りさせていただきます。長い間、誠にありがとうございました。」

社長

私が Sun.K 物流に入社した 19 歳の頃から孫のように可愛がってもらいました。

分からない事や他のドライバーさんには尋ねづらい事も何でも聞いていましたが何時も笑顔で教えて貰いながら育てて頂いた様な気がします…。とにかく本当の孫のように可愛がってもらって今があると思います。大好きなお爺ちゃんが退社されるのは非常に寂しい想いでいっぱいですが…最後まで感謝の想いを持ってお見送りしたいと思います。会社の為に頑張ってくれて本当にありがとうございます！

ぜひ会社にはご飯を食べに来て下さいね。

何時かもっと成長した姿を見せられるよう僕も頑張ります。

専務

長年に渡り、弊社社員としてお勤め頂き、誠に有難うございました。

頼りになるベテランとしていつも先頭を切って頑張ってくれました。新規の仕事が始まると、いつも声がかかりました。その都度「いいよ」と快く引き受けて下さいましたね。自分も新規の仕事に就く事が多かったのでよく一緒にお仕事させて頂いた記憶があります。「ダメだわ…大変だわ…」と言いつつも何とか仕事を完了して、無事に帰って来てとても頼もしく思っておりました。ドライバーから事務員に職種が変わった際、最初はどうなる事かと思っていたパソコン操作を完璧にこなさ、メールのやり取りをお客様とする脅威の 73 歳でした。ちょっとやさそとの事では動じない貫禄の電話応対で、Sun.K の名物事務員さんとして大活躍して頂きました。きっと 100 歳になっても弊社で働いているのだろうと希望を持っておりましたが、この度ご退職される事となり、とても寂しく思っております。曾孫を抱っこして遊びに来てくれるのを楽しみにお待ちしております。

今まで本当に有難う御座いました。遊びに来て下さいね！

A 課長

長い間本当にお疲れさまでした。

新聞朝刊の横持ちのイメージがありますが深夜にも拘わらず随分と動ける人だなあ…(笑)とっていました。その後、内勤に移ったように思いますが内勤でも頼みやすいものだからつつい甘えてお願い事ばかりだった様に思います。今、思い返してもお世話になった思い出ばかりです。本当にありがとうございます！！ 人生に定年はありません、いつまでも元気で長生きしてくださいね。

B 課長

長い間お疲れさまでした。僕が入社した時はまだ現役ドライバーでした。元気なおじいちゃんだと思っていましたが事務所の仕事までこなしていて凄い！の一言です。一緒に働けたこと、本当に嬉しく沢山学びを頂きました。これからはどうぞ、自分のペースでゆっくりとした日々を楽しんでください。また、いつでも顔を見せに来て下さいね。お元気で素敵な日々をお過ごし下さい！

C 課長

長年の勤務大変お疲れ様でした。一緒に年月はかけがえの無い宝物です。中でも一番心に残っているのは67歳のころ仕事帰りに一緒にボーリングで汗を流した事です。互いに競い合い時には30ゲームも投げた事がありました。タフなおじいちゃんでしたね。これからはお孫さんと過ごす事と思います。長年の勤務本当にお疲れ様でした。何時までもパワフルであります様にお祈り致します。長い間、ありがとうございます。

係長

北海道新聞の配達やドラックストアの配達では良くお世話になったりお世話したりしましたね(笑)。お米の配達もされていたと思いますがなんでも出来るおじい様だと思っていました。トラックを降りて事務員としてドライバー目線でお客様との交渉や調整などして頂いた事は本当に助かりました。今でも有難く思い出されます。本当にお疲れ様でした。そしてありがとうございました。今後のご健勝を心よりお祈りいたします。

事務員さん

長い間お疲れ様でした。入社して最初に事務所の仕事を教えてくれましたが、この年齢でこんなに働ける人がいるんだ！とびっくりし過ぎて説明を全く聞いていなかったのが懐かしく思い出されます。居てくれるだけで事務所がなごむ様な有難い存在でした。これからも体調に気をつけて、暇なときはいつでも顔を見せに来て下さい。本当にお疲れ様でした！ 何時までもお元気で！

御家族の皆様へ 事故報告

先日、札幌にて居眠りが原因で駐車中のダンプに追突する事故が起きて終わりました。事故車両は廃車になりましたがその写真を見た時はドライバーさんの生命の危険も感じたほどでした。帰社した本人が小さくなって謝罪している姿を見て『生きていて本当に良かった』と安堵と共に声が詰まりました。長年一緒に働いてきた大切な仲間です。Sun.Kにとっても唯一無二の存在です。無事で本当に良かったです。また相手方のドライバーさんも大きなケガはなく本当に幸いです。ですがもし、追突した車が乗用車だったら…後部座席に人が乗っていたら…と思うと恐ろしくなりました。

この度の事故原因は居眠りでしたがその原因を聞くと「前日、寝不足だったので」と言います。「体調が悪く中々、眠れなかったので運転中に寝て終わりました」と言う事ですが…。もしもそんな理由で皆さんの大切な人やご家族が怪我をしたり命を奪われたとしたら…皆さんはどう思うでしょうか？ 許せますか？

睡眠は最低6時間必要だと言われています。早朝勤務の方はそれだけ早く布団に入って欲しいのですが夜の8時9時だとまだ御家族の方々も起きていらっしゃる時間だと思えますしTVも気になるでしょうね。ですが御家族の生活や自分の生活を守る為にも早めの就寝を心掛けて頂きたく御家族の方々におかれまして是非とも御協力して頂けますようお願い致します。 **我社は事故率が低く保険は限界に近い有料割引を頂いています。我社と同じ規模の会社の保険料は年間1500万円程度ですが Sun.K 物流は年間で約600万円に留まっています。この差額が皆さんへの還元のお原資になっていいます。** 私は長年運送業に携わり数多くの同業他社さんを見て来ましたがここまで社員さんとその御家族を大切に思い実行されている会社は中々ありません。実際に給料体制では日給制をどこよりも早く導入し更に子供手当・業務手当、賞与・昇給は勿論のこと福利厚生面では他社さんが「どうして其処まで出来るの？」と絶賛されるほどです。そんな会社をご家族の皆さんのお力をお借りして守って行きたいと思っておりますので御協力のほど心よりお願い致します。 **本社正面玄関のお花です。**



本社の通称『お宝倉庫』を綺麗にしました。社長の夢のお告げ。

社長の思いに仲間がすぐに集まってワイワイと動ける会社が凄いいい。ここにプラスのエネルギーが湧き出ている様でした。そのエネルギーが Sun.K 物流全体に波及して行くんだな。と漠然と感じました。みんなが率先して一つになる所にプラスの力が芽生え、それが育ち何時か大きく会社を動かして行くんだなあ…と実感する光景を見て何だか感動でした。

